

LOS CONCIERTOS PROGRAMADOS HAN SIDO DEL AGRADO DEL PÚBLICO

Ferias de San Mateo: las fiestas de la tranquilidad

La seguridad y la tranquilidad han sido dos parámetros que han reinado en las *Ferias de San Mateo*. No se han registrado incidentes graves y los conciertos programados han sido, en general, del agrado de todos. Aquellos que van de feria cada vez se conciencian más de utilizar el transporte público -que es gratuito estas jornadas- y de utilizar los aparcamientos de pago, que existen cerca del recinto ferial, para evitar las aglomeraciones de tráfico.

EMILIO JIMÉNEZ



de minutos-, pero tuvo tiempo para repasar la evolución de las ferias y, al mismo tiempo, de los kioscos y la gente. "Yo he aguantado tanto tiempo en *El Pastor por ustedes*", dijo antes de recibir una gran ovación. A los catorce años se metió en el mundo de la hostelería de la mano de su padre, pero fue en el año 1982 cuando comenzó a

producto lo adquirieron en algunos de esos establecimientos, cercanos al recinto ferial, a los que se le ha abierto el correspondiente expediente por servir alcohol después de las diez de la noche. Han sido trescientos los agentes que han

A la derecha, Ángel López pregonando las Ferias de San Mateo. Sobre estas líneas, un momento de la actuación de Juan Antonio Valderrama, que regresó a Talavera seis años después.

El delegado municipal de Festejos, Carlos Gil, ha calificado las *Ferias de San Mateo* como "satisfactorias" y no es para menos, pues -a pesar de ser unas ferias muy largas, concretamente han durado siete días- las jornadas del viernes, sábado y el domingo a mediodía, el recinto ferial presentaba un lleno extraordinario y las casetas estaban abarrotadas. El pregonero en esta ocasión ha sido Ángel López, un talaverano de Los Navalucillos, muy conocido en la ciudad por regentar primero el bar *El Pastor* y después el kiosco con este mismo nombre; que es el presidente de honor del Talavera FS y que hizo sus pinitos en las política al concurrir a las elecciones en la lista de *Actal*.

López ofreció una corta disertación -apenas duró una decena

regentar su propio kiosco. Dio un mensaje de solidaridad al solicitar accesibilidad en el recinto para los discapacitados y protagonizó una bonita escena al sacar del bolsillo de su chaqueta una trompeta de aguacil, propiedad de su tío Jacinto y tras tocarla expuso voz en grito: "De orden del señor alcalde se dan por comenzadas las ferias". Rivas le obsequió con un óvalo de cerámica en el que estaba dibujada una escena en los fogones.

Se puede decir que ha sido una fiesta en la que ha reinado la seguridad. No se han detectado incidentes graves, como reitera Victorino González, delegado municipal de Protección Ciudadana. Eso sí, en algunos montículos de la Alameda se han visto jóvenes practicando el botellón. Quizá el



velado por la seguridad, aunque la tranquilidad puede venir dada